



El INE pide a la Cámara de Diputados que nombre a su nuevo auditor

MÉXICO (JORGE MONROY).- El Consejo General del Instituto Nacional Electoral recibió hoy el último informe de Jesús George Zamora como titular del Órgano Interno de Control (OIC), en el que expone observaciones sobre el uso de combustible de vehículos oficiales del instituto, y sobre los convenios entre los órganos electorales estatales y el INE.



Durante la sesión del Consejo General, la presidenta del INE, Guadalupe Taddei y la consejera Norma de la Cruz, hicieron un llamado a la Cámara de Diputados para que a la brevedad realice el nombramiento de un nuevo titular del OIC del INE.

El representante del PRD, Arturo Prida, calificó como “casual, por no decir sospechoso”, que George Zamora haya nombrado, el mismo día de su renuncia el 15 de septiembre, a Peralta Rivera.

Latinus informó que el 13 de septiembre, cuando la nueva gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, presentó a George Zamora como consejero jurídico de su administración, este entregó su renuncia a la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, efectiva a partir del 15 de septiembre y antes de irse nombró a Peralta, su socio en un despacho de abogados.

<https://bit.ly/3ENGL6Q>